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Il Presidente dell'Anas risponde al Presidente di 
Assogestioni

Il Presidente dell'Anas Ing. Vincenzo Pozzi ha risposto alla lettera che il Presidente dell'Assogestioni, 
l'Associazione Italiana delle Società ed Enti di gestione mobiliare ed immobiliare, gli aveva indirizzato nei 
giorni scorsi.

Ecco, di seguito, il testo integrale della lettera.

Roma, 18.11.2002

Egr. Sig.
Dott. Guido Cammarano
Presidente Assogestioni
Associazione Italiana delle società ed enti
di gestione mobiliare e immobiliare
Via in Lucina, 17
00187 Roma

Egregio Presidente,
riscontro la Sua del 15 novembre u.s. per rassicurarLa che l’Ente nazionale per le strade rivolge molta 
attenzione alle esigenze informative degli investitori che operano sul mercato regolamentato, consapevole 
degli effetti che da esse ne possono derivare. Proprio l’attenzione posta dall’Ente al tema in questione 
esclude che ad esso possano essere ricondotte le notizie apparse sulla stampa nel settembre scorso in materia 
di aggiornamenti tariffari relativi alla rete autostradale gestita da Autostrade S.p.A. .
Per doverosa informazione sul punto, Le comunico che il Consiglio di Amministrazione dell’Ente, 
nell’adunanza del 20 settembre 2002 ha ritenuto che per uno dei parametri previsti convenzionalmente per il 
calcolo degli aggiornamenti tariffari da applicare a decorrere dall’1.1.2003 non sussistevano i presupposti 
contrattuali per la sua applicazione.
Per tutti gli altri parametri previsti, invece, le condizioni di applicazione sono state ritenute sussistenti.
A seguito dei rilievi sollevati da Autostrade S.p.A. sulla posizione assunta dal Consiglio di Amministrazione 
dell’Ente, la Presidenza del Consiglio dei Ministri, considerata la rilevanza della questione, ha sottoposto il 
tema a parere del Consiglio di Stato.
L’Organo consultivo non si è ancora espresso.
L’autorevolezza della consultazione indirizzerà le successive valutazioni dell’Ente, il cui unico obiettivo è 
quello di assicurare e mantenere al Paese la necessaria dotazione infrastrutturale stradale ed autostradale in 
un contesto di totale trasparenza della propria azione e di assoluto rispetto delle regole da applicare.
Considerato il rilievo che ogni ulteriore evoluzione della vicenda potrebbe avere per le valutazioni degli 
investitori, sarà mia cura informarLa tempestivamente, nella Sua qualità, delle determinazioni che l’Ente 
andrà ad assumere.
Con i migliori saluti.

Ing. Vincenzo Pozzi
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Roma, 19 Novembre 2002


